

Fecha 09.07.2014	Sección Nacional / Falla de origen	Página 5
---------------------	---------------------------------------	-------------

Más acciones en materia de vivienda en Tamaulipas

REYNOSA, Tamps.- El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Jorge Carlos Ramírez Marín y el gobernador Egidio Torre Cantú encabezaron en esta ciudad las Jornadas Estatales de Vivienda, en las que el funcionario federal destacó el trabajo realizado por el gobierno del estado para impulsar acciones tendientes a garantizar la seguridad patrimonial de miles de familias en Tamaulipas.

"Siempre me da mucho gusto estar en esta entidad, donde hay un gobierno responsable, serio y decidido, que siempre pone su parte, gobierno de mi muy estimado amigo Egidio, quien ha hecho un extraordinario trabajo para todos ustedes", precisó Ramírez Marín.

El funcionario federal y el Ejecutivo estatal entregaron 3 llaves representativas de casas-habitación para reynosenses y tres certificados de edificación, de un total de 150 unidades básicas de vivienda.

Del mismo modo, 5 escrituras de 300 por parte del Itavu y 5 de un total de 463 por parte de Corett y como parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre se entregaron 5 de 150 certificados de edificación de vivienda, entre otros.

El titular de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano subrayó que esta coordinación de esfuerzos entre los tres niveles de gobierno, "debe ser el ejemplo para quienes están en la iniciativa privada, tal y como está sucediendo en el fraccionamiento *Los Almendros* de este municipio, que sirvan de marco y puedan estar llenas de gente, de niños y sobre todo de esperanzas".

Como parte de este programa, la

Sedatu y el gobierno del estado en coordinación con la Comisión Nacional de la Vivienda (Conavi) otorgan subsidios a los hogares mexicanos en situación de pobreza con ingresos por debajo de la línea de bienestar, para que adquieran, construyan, amplíen o mejoren sus viviendas.

El titular de la Sedatu informó que durante este evento, el Infonavit entregó escrituras de casas que en este fraccionamiento tienen un valor superior a 238 mil pesos, así como certificados del Infonavit y del Instituto de Vivienda Estatal, donde la federación, gobierno del estado y municipio, entregan vivienda gracias a un subsidio de más de 60 mil pesos que entrega el gobierno de la República.

Por su parte, el gobernador Egidio Torre Cantú agradeció al presidente de México Enrique Peña Nieto el apoyo de su administración para traer beneficios a esta entidad, destacando que en el tema de la vivienda hoy se demuestra en los hechos lo que Tamaulipas y Reynosa significan para su administración.

"Esto es una muestra de lo que se logra trabajando como nos gusta hacer en Tamaulipas, en equipo y poniendo todos la parte que nos corresponde, con una sola idea en mente, que es el bienestar de la gente", señaló el Ejecutivo estatal.

En el marco de este evento, se destacó también el convenio signado entre el Infonavit y el gobierno del estado, a fin de que empleados estatales y municipales tengan acceso al beneficio de una vivienda propia, y en algo histórico, incorporar a los policías a este programa

gracias a la iniciativa del gobernador Egidio Torre Cantú.

El director general del Itavu, Carlos Montiel Saeb subrayó que a nivel estatal se tiene una meta de entregar 50 mil escrituras que permitirán brindar seguridad en la tenencia de la tierra.

Asimismo, señaló que para el presente año se tiene contemplado realizar un total de 2 mil 100 acciones de vivienda y se tienen licitadas 450 de ellas, como parte de la Estrategia Nacional contra el Hambre en los municipios de Matamoros, Reynosa y Altamira.

El titular del Itavu subrayó que para 2014 se tiene previsto realizar a nivel estatal un total de 39 mil acciones de mejoramiento de vivienda, como son el del programa de *Bloqueras Comunitarias*, *Pinta Tu Casa* y entrega de paquetes de material, entre otras estrategias.

Durante el evento, el alcalde de Reynosa José Elías Leal, destacó que a través de estas acciones que benefician a numerosas familias de escasos recursos, la federación y el gobierno del estado aportan soluciones para traer más bienestar y calidad a este municipio, como son el acceso a mejores servicios, vivienda y la seguridad en la tenencia de la tierra.

Posteriormente, Ramírez Marín y el gobernador Torre Cantú inauguraron y recorrieron en las instalaciones del Centro Cultural Reynosa las actividades de la *Expo Vivienda*, en la que participaron empresas e instituciones como Inmobiliarios Mexicanos; Gpv; Urvitec; Crea Hogares; Alora; Landus; Sautofa; Arial; Idecasa; Itavu; Neocasa; Rhonos; Sm Hogares; Fonhapo; Corett; Shf; Fbvissste; Aryve; Infonavit; Conavi y Sedatu.



Fecha 09.07.2014	Sección Nacional / Falla de origen	Página 5
----------------------------	--	--------------------



REYNOSA, Tamps.- El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Jorge Carlos Ramírez Marín, y el gobernador Egidio Torre Cantú encabezaron en esta ciudad las Jornadas Estatales de Vivienda, en donde entregaron tres llaves representativas de casas-habitación para reynosenses y tres certificados de edificación, de un total de 150 unidades básicas de vivienda, entre otros.